

Tingkatkan Kesejahteraan Prajurit, Kasad Tinjau Pembangunan Rumdis Prajurit Yonmek 516/Caraka Yudha

Suhendi - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

May 2, 2023 - 20:38



GRESIK – Mengawali kunjungan kerja Pasca Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah Tahun 2023, Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman yang didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Rahma Dudung Abdurachman mengunjungi Kompi Bantuan Batalyon Infanteri Mekanis (Yonmek) 516/Caraka Yudha, dalam rangka meninjau pembangunan

perumahan dinas prajurit Sumber Biaya Syariah Negara (SBSN) yang dikerjakan oleh Zeni Kodam V/Brawijaya. Selasa (2/5/2023).



Sebelum peninjauan, Kasad terlebih dahulu menerima paparan progress pembangunan barak remaja, Mess Perwira, perumahan dinas prajurit, fasilitas latihan serta sarana dan prasarana di Kompi Bantuan Yonmek 516/CY.

Pada kesempatan tersebut, Kasad menyampaikan bahwa TNI Angkatan Darat terus berusaha meningkatkan kesejahteraan prajurit melalui perbaikan perumahan dinas bagi prajurit serta fasilitas lainnya yang menjadi kebutuhan mendasar bagi prajurit dan keluarganya agar dapat hidup layak serta pemenuhan fasilitas latihan untuk meningkatkan profesionalitas prajurit.



“Kita akan terus melakukan pembangunan untuk kebutuhan perumahan dinas bagi prajurit serta barak-barak prajurit remaja. Selain itu juga sarana dan prasarana pendukung lainnya juga akan dibangun. Ada yang sudah selesai pembangunannya, sarana dan fasilitas lainnya juga masih dalam proses penyelesaian pembangunan,” ujar Kasad.

“Kita harapkan dengan pembangunan ini, prajurit dan keluarganya lebih nyaman dan pelaksanaan tugas-tugas ke depan dapat lebih optimal, karena kita berusaha memenuhi dan meningkatkan kesejahteraan prajurit dan keluarganya,” imbuh Kasad.

Pada peninjauan tersebut Kasad juga didampingi Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, Asops Kasad, Aslog Kasad, Asrena Kasad, dan Danrem 084/Baskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama. (Dispenad/Hendi)